
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0270/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach be-

treffend Photovoltaik (SPD) 

hier: Programm "500 Dächer für Mainz" 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1: 

 

Insgesamt gingen 116 Anfragen aus dem Stadtgebiet bei den Stadtwerken Mainz 

AG, die als zentrale Anlaufstelle fungieren, bis Ende 2009 ein. Errichtet wurden bis 

Ende 2009 23 Anlagen, davon eine in Mombach. 

 

Zu 2:  

 

Bei den Interessenten ließ sich leider nicht ermitteln, wie hoch daran der Anteil aus 

Mombach ist. Eine Erhebung der Gründe, weshalb das Angebot nicht angenom-

men wurde, erfolgte nicht. Generell lässt sich vermuten, dass zum einen Liefereng-

pässe bei Wechselrichtern als auch die Auslastung der beteiligten Handwerksbe-

triebe dazu führten, dass nicht mehr Anlagen realisiert wurden. 

 

Zu 3: 

 

Die geplanten Reduzierungen der Einspeisevergütung, die über die zum 1.1.2010 

erfolgte Absenkung hinausgehen sollen, und die möglichen Auswirkungen auf das 

Programm "500 Dächer für Mainz" wurden bereits in einer Arbeitsgruppe diskutiert. 

Da es noch einige Unklarheiten zu den vorliegenden Vorschlägen der Bundesre-

gierung gibt, ist eine endgültige Aussage zu den Auswirkungen auf das Programm 

noch nicht möglich. Es ist jedoch beabsichtigt, mit entsprechenden Anpassungen 

das Programm weiterzuführen. 
 

Mainz, 03.02.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

( Beigeordneter ) 

 


